
令和３年１１月
意見の概要 対応・取組状況

1

コロナで来ることができず、残念でしたが今
日久しぶりに来れて嬉しかったです。いつも
新しいクイズなど楽しい体験ができて、満足
です。

2

鳥取、梨のイメージは以前からあり、遠くの
親戚に梨を送ることもあったが、歴史を知ら
なかったので、ものがたり劇場は楽しく勉強
できた。

3
クイズの音量が小さくて聞きづらいところが
あった。

周囲の音にも配慮し、音量を調整します。

4
梨のアートギャラリーの話が大変面白かっ
た。

5
中央の梨の木、本当にすごいのでもっとPR
してもいいと思います。クリスマスツリーに
目がいっちゃった。

6

郷土の偉人、小山益太先生の名前を見て、
嬉しく思いました。小山先生と鳥取の梨、岡
山の桃、ぶどうをテーマに企画展を開いて
いただきたいです。

7

梨のふしぎガーデンを子ども向けの所に
もっとアピールしたら良いと思う。未来中心
には何回か来たことがあるが、なしっこ館の
中がこんなに広くて色々あると分からなかっ
た。楽しみながら梨のことがわかって良かっ
た。

8
梨の栽培、出荷までとても詳しく説明して
あって、とても勉強になりました。楽しかった
です。ますます梨が好きになりました。

9
展示物がどれも工夫されていて良かった。
一日中いられるくらい見応えがあった。


